

Info-Négo 13 26 octobre 2023

Les professionnelles et professionnels de recherche (PPR) de l'Université Laval se dotent d'un fort mandat de grève générale illimitée.

Le jeudi 26 octobre 2023, lors d'une Assemblée générale extraordinaire, le SPPRUL s'est doté d'un mandat de grève qui permettra de déclencher, au moment opportun, une grève pouvant aller jusqu'à la grève générale illimitée (GGI) et que les modalités du déclenchement de la GGI soient décidées en tenant compte de la conjoncture des négociations. Ce mandat de grève a été octroyé à la suite d'un vote en faveur à 87 %, envoyant ainsi un message fort et clair que les propositions actuelles de l'Employeur ne correspondent pas aux demandes des membres.

Rappelons que cette assemblée générale extraordinaire s'inscrit comme l'un des exercices de démocratie participative ayant rejoint le plus de membres du SPPRUL-CSQ au cours des quinze (15) dernières années.

Le comité de négociation prend bonne note du mandat que les PPR lui ont confié et souhaite que ce levier puisse faire progresser le processus de négociation collective vers l'atteinte des marchés de référence identifiés par les PPR.

À court terme, nous invitons les membres qui sont disponibles à se déplacer pour venir dîner le 30 octobre prochain au Pavillon Desjardins, entre 12h00 et 13h15 (avec vos chandails du SPPRUL) pour accompagner le comité de négociation durant la prochaine journée de négociation afin d'envoyer un message clair de soutien à l'Employeur. Apportez votre lunch et vos pancartes (si vous voulez 😇). Nous aurons une surprise pour vous!

Ensemble - vers des conditions de travail juste!

Le comité de négociation.